



BREVES



VENDÍAN LA DROGA EN SAN RAMÓN, LA GRANJA Y LA PINTANA.

Clan familiar ocultaba drogas entre las paredes de una casa

● La PDI detuvo a cuatro personas, entre ellos un menor de edad, quienes pertenecían a un clan familiar que traficaba drogas en La Granja, San Ramón y La Pintana. La investigación se inició a partir de denuncias de vecinos y desde la PDI señalaron que esta banda ocultaba las drogas en las tabiquerías de las paredes del inmueble. En el operativo se incautaron drogas avaluadas en \$18 millones, un arma y \$8 millones en efectivo. ✖